

dans toute famille, les époux, tout bornés qu'ils puissent être, ont un travail intellectuel à accomplir qui est l'éducation de leurs enfants.

Que les femmes nous laissent encore, pour quelques siècles, le plaisir tranquille et adorable de les voir dans un nuage de poésie, dans une fumée d'encens. Elles doivent rester les Vestales de l'Amour et de l'Art, dans le temple du mariage. L'Art, dans le

De la politique! qu'elles en fassent dans le cercle suffisant que forment leur mari et leurs enfants, à la maison même; qu'elles se chargent de l'éducation politique des leurs! Qu'elles en fassent encore dans les salons, dans les ruelles littéraires. Au 18e siècle,